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LECTIO DIVINA DU DIMANCHE 28 JUIN 2020 

 

« Sœurs et frères dans le Christ Jésus » 

 

« Ressuscité d’entre les morts, le Christ ne meurt plus ; la 

mort n’a plus de pouvoir sur lui. De même vous aussi, pensez 

que vous êtes morts au péché, mais vivants pour Dieu en 

Jésus-Christ. » 

Quelle exclamation d’espérance, de joie intérieure certaine ! Saint 

Paul dans sa lettre aux Romains nous conduit à accueillir la 

parole du Maître. Même si celle-ci peut bien des fois nous paraître 

« ardue », difficile à comprendre, presqu’impossible à réaliser de 

par nos attitudes timorées, tièdes voire peureuses ! 

Cette parole de Dieu, nous la trouvons audacieuse, 

déconcertante, et pourtant…Elle sort directement de la bouche de 

Dieu, de son cœur aimant, nous exposant sans cesse à la largeur, 

la longueur, la hauteur  et la profondeur de son véritable amour, 

lui le seul véritable Dieu. 

 

Il est le chemin, la vérité et la vie, comme le proclame haut et fort 

Jean dans le chapitre14 verset 6 de son évangile. Donc s’il est lui-

même la vérité, alors nous n’avons pas à rougir, à nous trouver 
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désemparés, mais à faire nôtre ses divins conseils, ses précieuses 

et tellement profondes recommandations ! 

« Celui qui aime son père ou sa mère plus que moi n’est pas 

digne de moi ; son fils ou sa fille plus que moi ; celui qui ne 

prend pas sa croix pour me suivre n’est pas digne de moi. » 

Sœurs et frères, que nos cœurs s’ouvrent en se tenant près de Lui 

dans une marche dévouée, dans une acceptation totale des 

contraintes inhérentes à notre avancement, malgré les difficultés, 

les trahisons, les pièges, en sachant que sa force nous imprègne, 

sa vocation première étant de sauver quiconque croit en Lui et ne 

périt pas. Jean 3 :16 

 

 

Par la croix, par les croix de chaque jour, il demeure en nous 

pour les vivre ! N’a-t-il pas dit : « venez à moi vous tous qui êtes 

fatigués et chargés, et moi je vous soulagerai. Prenez sur vous 

mon joug, devenez mes disciples et vous trouverez du repos pour 

vos âmes. Car mon joug est doux et mon fardeau léger. » Matthieu 

chapitre 11 :28, 29,30 

« Rappelons-nous Jean le Baptiste, le précurseur et son message 

adressé à un monde captif du péché, impuissant à s’en libérer, 
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un monde sans espoir. Et Jean, dans sa vocation bienheureuse, 

annonce que tous les liens seront brisés, que l’amour sera le plus 

fort. Ceci est le message de la grâce, la grandiose vérité de « Celui 

qui doit venir ». » (Comme l’écrivait le cardinal Jean Daniélou, 

théologien et spécialiste des Pères de L’église) 

 

Demeurons dans l’écoute permanente de la Sainte Parole, de ce 

qu’elle est éternellement vivante, qu’elle nous mène et nous 

mènera toujours vers et avec celui qui est le chemin, la vérité et la 

vie… 

                                                                  Jean Loustalot 

 

 


